

Papa nombra al Arzobispo de La Habana como uno de los 13 nuevos cardenales



Roma, 2 sep (RHC) El Papa Francisco anunció que el próximo 5 de octubre habrá un Consistorio para la creación de cardenales en el Vaticano y nombró a los 13 nuevos purpurados, entre los que se encuentra el Arzobispo de La Habana, Monseñor Juan de la Caridad García Rodríguez.

El anuncio fue realizado por el Pontífice al finalizar el rezo del Ángelus de este 1 de septiembre.

En concreto, se trata de 10 nuevos cardenales electores en un futuro Cónclave y de 3 prelados más que serán miembros del Colegio Cardenalicio, pero que por motivos de edad, no votarían en el próximo Cónclave de elección del Sumo Pontífice.

(Cubadebate-ACI Prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200691-papa-nombra-al-arzobispo-de-la-habana-como-uno-de-los-13-nuevos-cardenales>



Radio Habana Cuba